
Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung
öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	14.06.2016

Portraits in der Piazzetta

Zum Schutz wurden die Bilder im Erdgeschoss der Piazzetta jedes Jahr über die im Rathaus stattfindenden Karnevalsfeierlichkeiten durch das Kölnische Stadtmuseum ab- und anschließend wieder aufgehängt.

In diesem Zusammenhang stellte das Kölnische Stadtmuseum 2013 fest, dass einige der betreffenden Gemälde z.T. massive Beschädigungen aufweisen und aus konservatorischer Sicht voraussichtlich eine mehrjährige Einlagerung im Depot sowie ggf. anschließende Restaurierungsarbeiten erforderlich sind. Durch das große Deckenlicht, offenstehende Türen, Temperaturschwankungen und einfallendes Tageslicht werden die Gemälde in der Piazzetta offensichtlich besonders strapaziert.

Eine abschließende Klärung, ob und unter welchen Voraussetzungen die wertvollen Gemälde in der Piazzetta wieder aufgehängt werden können, steht noch aus.

gez. Reker